

Avril 1972

JUSQU'A LA VICTOIRE FINALE

La plus importante offensive depuis celle du Têt en février 68, se développe à l'heure actuelle au Sud-Vietnam.

Comme au Laos, au Cambodge, les forces armées populaires, soutenues par la population paysanne, étrillent les troupes fantoches. Parallèlement, les dirigeants du GRP renouvellent leurs appels aux soldats au service des fantoches, pour qu'ils rejoignent l'Armée Populaire : c'est ce qu'a fait le 5^e régiment d'infanterie ...

Dans les zones libérées, le F.N.L. organise la population dans des comités qui remplacent la vieille administration et réorganise la production.
CE SONT CES COMITES QUI SONT LE VERITABLE POUVOIR AU VIET NAM, AUJOURD'HUI.

LA TENTATIVE DE "VIETNAMISATION" DE LA GUERRE VIENT DE VOLER EN ECLAT :

Nixon voulait faire croire que la guerre se terminait. Nixon jouait au pacifiste, alors que les bombardements n'ont jamais cessé sur le Sud Viet Nam et ont repris au Nord depuis décembre dernier. La vietnamisation c'est le remplacement des soldats U.S. par les soldats Sud-Vietnamiens, c'est aussi l'accroissement des bombardements, la guerre technologique, les destructions chimiques, C'est encore la voie ouverte à l'emploi d'armes atomiques rendant impossible la traversée de la zone démilitarisée.

Le voyage de Nixon à Pékin et Moscou devait renforcer définitivement le front intérieur, décourager le Mouvement Anti-Guerre, creuset de l'avant-garde anti-impérialiste aux U.S.A..

Le Front Révolutionnaire Indochinois vient de montrer sa résolution indomptable, sa volonté de n'accepter aucun "gelage" de la situation, aucun "Genève" qui braderait l'indépendance et la liberté d'action des peuples d'Indochine.

Cette offensive est un encouragement à toutes les luttes en Amérique Latine, en Afrique...

Cette lutte victorieuse contre l'impérialisme américain place les révolutionnaires indochinois en tête du prolétariat mondial.

+++ LA MOBILISATION POUR LE FRONT REVOLUTIONNAIRE INDOCHINOIS DOIT ETRE MASSIVE, MILITANTE, PRIORITAIRE.

+++ NOUS DEVONS SOUTENIR RESOLUMENT LE MOUVEMENT ANTI-GUERRE AMERICAIN ET LA MOBILISATION DU 22 AVRIL ORGANISEE PAR LE N.P.A.C (National Peace Action Coalition)

+++ NOUS DEVONS ETRE PRETS A RIPOSTER A TOUTE ESCALADE IMPERIALISTE.

+++ SOUTENONS LES 7 POINTS DU G.R.P.

Vive le front révolutionnaire indochinois!

REUNION vendredi 14 avril 17h30
DEBAT SALIE DE PROJECTION BAT. C
FILM LIGUE COMMUNISTE . CERCLE ROUGE . J.E.C.